



Presse – Ausschnitt Fränkischer Anzeiger vom
01.10.2022

Fahrbahn wird erneuert

Die Staatsstraße 2247 zwischen Bellershausen und Schillingsfürst ist bis Mitte November gesperrt

SCHILLINGSFÜRST/BELLERSHAUSEN (lah) – Ab kommenden Dienstag, 4. Oktober, wird die Fahrbahn der Staatsstraße 2247 zwischen Bellershausen und Schillingsfürst erneuert. Für die Bauarbeiten wird der komplette Verkehr in diesem Streckenabschnitt umgeleitet, heißt es in einer Pressemitteilung des Staatlichen Bauamts Ansbach.

Bürgermeister Michael Trzybinski freut sich über die Erneuerung der Straße: „Schillingsfürst ist von Tourismus geprägt und die Straße weist Risse, Spurrinnen und Verdrückungen auf.“

Durch den Einbau einer weiteren Asphalttragschicht als Profilausgleich werden zusätzlich die Querneigung und der Straßenaufbau verbessert. Außerdem wird im Zuge der Fahrbahnerneuerung „ein die Staatsstraße querendes Durchlassbauwerk saniert“.

Damit die Sanierung schnell und ohne Beeinträchtigungen fertig gestellt werden kann, wird der Streckenabschnitt für den öffentlichen Verkehr komplett gesperrt. Eine Umleitungsstrecke wird ausgeschildert. Die gesamten Bauarbeiten sollen bis Mitte November abgeschlossen sein.



Risse, Spurrinnen und Verdrückungen weist die Staatsstraße 2247 auf. Deshalb wird sie nun saniert. Die Strecke von Bellershausen nach Schillingsfürst ist dann vollständig gesperrt.
Foto: Larissa Haug